

# Gießener Allgemeine vom 4. Februar 2015

## Morgen in Beuern

### Info-Veranstaltung zu Flüchtlingsunterkunft

Buseck (rüg). Die Krisenherde der Welt, insbesondere im Nahen Osten und in Afrika, sorgen für steigende Flüchtlingsströme auch nach Deutschland. In vielen Gemeinden auch im Gießener Land werden deshalb Gemeinschaftsunterkünfte eingerichtet. Federführend ist hier der Landkreis, der sich darum bemüht, entsprechende Unterkünfte zur Verfügung zu stellen. Auch in Beuern hat zum 1. Februar eine solche Einrichtung in einem ehemaligen Wohnhaus ihren Betrieb aufgenommen. Maximal 23 Personen können hier Platz finden.

Darüber soll in einer Veranstaltung am morgigen Donnerstag, 5. Februar, um 17.30 Uhr (bis ca. 19 Uhr) im Sportlerheim der Willy-Czech-Halle informiert werden. Hierzu lädt Bürgermeister Erhard Reinl ein. Es gehe darum, Solidarität zu zeigen, Toleranz zu üben und auch ehrenamtliches Engagement einzubringen, aber auch Befürchtungen zu nehmen und Chancen für die Gemeinde zu thematisieren. Vertreter des Landkreises und weitere Projektbeteiligte stehen für Informationen bereit.